



TRANSPORT

La CASA et son réseau de transport Envibus lancent le temps réel sur les lignes scolaires !

Suivre en temps réel les lignes scolaires, c'est désormais possible !

Publié le 19 mars 2025

Depuis le lundi 17 mars, c'est **64 lignes scolaires** (maternelles, primaires, collèges et lycées) qui sont équipées de cette nouvelle technologie afin de **permettre aux enfants et parents de visualiser le bus en approche**.

L'objectif ?

Permettre aux enfants et parents de **se rassurer** en visualisant le bus en approche.

Comment suivre mon bus scolaire ?

- > RDV sur [envibus.fr](https://www.envibus.fr) > Le Réseau > Temps Réel - Lignes scolaires : <https://www.envibus.fr/le-reseau/temps-reel-lignes-scolaires> ↗
- > Ou sur l'**application PYSAE** (disponible sur iOS et Android)

Pour rappel, le transport scolaire sur le territoire de la CASA c'est :

- > **68lignes**
- > **47établissements** desservis
- > **700 000kms** parcourus par an
- > **1,2 millions** de voyages

@nvibus

NOUVEAU

**SUIVEZ VOTRE LIGNE SCOLAIRE
EN TEMPS RÉEL !**



**Bus géolocalisés,
parents & enfants apaisés**

SCANNEZ LE QR CODE OU TÉLÉCHARGEZ L'APPLICATION PYSAE

